

Aufhebung des kommunalen Feuerungsverbots auf dem Gemeindegebiet Wädenswil

Die Situation hat sich in den letzten Tagen aufgrund der Niederschläge soweit normalisiert, dass das generelle Feuerungsverbot auf dem Gemeindegebiet Wädenswil mit sofortiger Wirkung aufgehoben werden kann. **Die kantonale Weisung eines absoluten Feuerverbots im Wald und in Waldesnähe (200 Meter Sicherheitsabstand) gilt weiterhin.** Den aktuellen Stand gibt Ihnen die Baudirektion des Kantons Zürich unter dem nachstehenden Link bekannt: <http://www.trockenheit.zh.ch/>.

Es ist weiterhin ein sorgfältiger Umgang mit Feuer angezeigt.
Wir danken der Bevölkerung für die Mithilfe zur Verhütung von Bränden.

Stadt Wädenswil
Abteilung Sicherheit und Gesundheit

Stand vom 28.08.2018

